

Spendenübergabe der Schülerinnenfirma der St. Marien Schulen Regensburg



Die Schülerinnen der St.-Marien-Schule bei der Spendenübergabe mit ihrem Lehrer Franz Weickl

FOTO: RENATE WEICKL

AKTION

Schülerinnenfirma spendete

REGENSBURG. Das Wahlfach „Schülerinnenfirma“ der St.-Marien-Schulen fördert das handwerkliche Talent der Mädchen. Bevorzugt in der Vorweihnachtszeit dürfen die Schülerinnen beider Schularten Gläser mit Namen oder persönlichen Sprüchen bestellen. Diese werden, handgraviert von den Teilnehmerinnen des Wahl-

fachs, gerne als Weihnachtsgeschenk genutzt. Jedes Jahr kommt dabei ein ansehnlicher Betrag zusammen. Außerdem wurden Multifunktionskugelschreiber mit dem aufgedruckten Logo der Schule vertrieben. Der Gewinn dieser beiden Aktionen in Höhe von 500 Euro wurde nun im Elternhaus des VKKK übergeben.